



Un bombero observa las llamas en Montaña Palomar.

California arde, Missouri se ahoga

EE UU. Los incendios forman parte del ecosistema de California, pero este año han llegado más temprano de lo habitual. La culpa la ha tenido una tormenta eléctrica sin lluvia. El viernes cayeron entre 5.000 y 6.000 rayos sobre la zona y el resultado han sido 400 incendios que, según Efe ya han quemado más de 22.000 hectáreas de monte y amenazan más de un centenar de edificios. Según el diario local *Daily News*, los bomberos tuvieron ayer un respiro gracias a una bajada de las temperaturas, que habían llegado a alcanzar los 40°C.

Y mientras California arde, la crecida del Mississippi debido a las lluvias de hace una semana tiene con el agua al cuello a los estados de Missouri, Iowa e Illinois. Pero ayer las noticias eran buenas: las inundaciones empiezan a descender.

METRO



Sarkozy, ayer, en la Knesset.

Sarkozy, al lado de Israel frente a Irán

POLÍTICA. "Francia se interpondrá en el camino de aquellos que exhortan a la destrucción de Israel", dijo ayer el presidente francés, Nicolas Sarkozy, en un discurso ante el Parlamento israelí. Con sus palabras apuntaba claramente a las alusiones en ese sentido del presidente iraní, Mahmud Ahmadineyad. Pero no todo fueron palabras de aliento por parte de Sarkozy. También instó a que se permita la creación de un Estado palestino, ya que "la seguridad de Israel también pasa por ahí". EFE

Ecología Anuncios en prensa contra las emisiones de CO₂. "350. Recuerden este número el resto de su vida" reza la página. Es el número de partículas de CO₂ por millón en la atmósfera en 1980, al que deberíamos volver. Hoy esa cifra es 385.

Insólito Chayanne, Magneto y Chuck Norris viven en Guatemala. Al menos 200 jóvenes de un pueblo indígena guatemalteco han sido bautizados con nombres de personajes famosos, sobre todo de la televisión.

Filipinas 28 supervivientes más del naufragio del 'Princess of Stars'



DENNIS M. SARAINGAN / EFE



DENNIS M. SARAINGAN / EFE

Así de contentos se mostraban ayer los 28 supervivientes del ferry hundido y que fueron hallados el domingo por la noche en la provincia de Bondoc, 150 kilómetros al norte de la isla de Sibuyan, donde naufragó el *Princess of Stars* (izda abajo). Habían conseguido arribar allí en una lancha neumática, tras un viaje tempestuoso en el que perdieron a dos compañeros. Al cierre de esta edición, sólo 32 de las 862 personas a bordo del barco habían sido halladas con vida.

Filipinas cuenta más de 1.200 desaparecidos

• La cifra oficial de muertos es de 224 • Los helicópteros siguen buscando supervivientes del 'ferry' hundido

El tifón 'Fengshen' dejó atrás Filipinas rumbo al sur de China. Tras la tempestad no llega la calma, sino el temor a que se produzcan riadas.

Un total de 224 muertos. Tal era la cifra oficial de fallecidos que ayer apuntaban las autoridades filipinas tras el paso del tifón *Fengshen*. Pero se teme que el número aumente drásticamente en los próximos días porque hay más de 1.200 desaparecidos. De un lado, se cuentan las 374 personas no localizadas tras los corrimientos de tierra e inundaciones sufridos

"Los helicópteros van a seguir rastreando la zona donde se hundió el barco incluso por la noche. No queremos hablar de cifras de muertos, estamos convencidos de que muchos pasajeros están aún vivos"

Richard Gordon, presidente de la Cruz Roja Filipina

por el país. De otro, los 820 pasajeros del ferry *Princess of Stars* que aún no se ha logrado localizar. En el barco, que naufragó el sábado junto a la isla Sibuyan (300 kilómetros al sur de Manila), viajaban 862 personas. Al cierre de esta edición sólo se había hallado con vi-

da a 32 a las que había que sumar 10 cadáveres. Pero el presidente de la Cruz Roja de Filipinas, Richard Gordon, no quería oír hablar de muertos. "Hay muchos desaparecidos y podrían estar aún con vida", explicó a *Metro* por teléfono. Insistió en que los nue-

35 cadáveres fueron hallados flotando en aguas de la región central de Filipinas, pero no es seguro que procedan del ferry hundido. "Creemos que podrían proceder de otros barcos", dijo Gordon.

ve helicópteros prestados por la Marina estadounidense que rastrean la zona del naufragio en busca de supervivientes iban a seguir haciéndolo durante toda la noche.

RUTH SUÁREZ
r.suarez@metrospain.com

Un hombre subasta su vida en eBay

AUSTRALIA. Una casita en la ciudad de Perth, la capital del oeste de Australia, con veranos soleados e inviernos suaves. Un coche, una moto, un equipo de paracaidismo, una barbacoa, un trabajo en una tienda de alfombras y hasta su grupo de amigos. Es decir, toda una vida. Es lo que ha puesto a la venta en eBay un británico de 44 años llamado Ian Usher. Al cierre de esta edición, la puja tenía todavía un precio relativamente bajo: 184.129 euros.

En su página web, *life4sale.com*, Usher explica que su vida era maravillosa hasta



El salón de la casa de Usher.



La moto, parte del lote.



Usher, con su paracaídas.

hace un año, cuando, tras 12 años juntos, él y su mujer rompieron. Era con ella con quien Usher tomó la decisión de mudarse a Australia en 2001 y con quien lo compartió todo. "Ahora vivo solo en la casa que construimos para vivir jun-

tos. Todavía tengo todos los muebles que compramos juntos. Aún conduzco nuestro coche. Estoy rodeado de todos los recuerdos de nuestros años juntos". Así que un día se levantó y decidió que necesitaba empezar de nuevo. Tras meses de

preparación, el domingo por la tarde puso su vida a la venta en eBay.

¿Y qué pasa si nadie ofrece lo suficiente? "Bueno, supongo que siempre puedo vender la casa por la vía normal", contó Usher a *The Guardian*.

R. S.

Alemania busca a sus ingenieros en la guardería

EDUCACIÓN. Que los niños ya no quieran ser bomberos, astronautas o cantantes sino... ingenieros. Tal es el objetivo de un proyecto que se lleva a cabo en Alemania, y que está financiado por más de un centenar de empresas entre las que se incluyen Bosch y Siemens. Para conseguirlo, se han repartido en las escuelas infantiles unos juegos llamados cajas de descubrimientos que enseñan a los chiquillos de a partir de tres años a construir un circuito eléctrico o cómo funciona un motor. Además, Bosch, envía a sus empleados a las escuelas para explicar a los niños en qué consiste su trabajo. Según *Financial Times*, los ingenieros son un bien escaso en toda Europa, pero sobre todo en Alemania, donde hay problemas para cubrir más de 90.000 puestos. METRO



Un niño monta el circuito eléctrico de una de las cajas.

Otra independencia desafía a Morales

REFERENDO. El departamento boliviano de Tarija aprobó este fin de semana su estatuto autonómico (80% de apoyo con un 34% de abstención). Se trata de una consulta considerada ilegal por el Gobierno del presidente Evo Morales pero que fortalece a la cada vez más influyente oposición. METRO

50 millones de euros es la cantidad que Alemania condonará a Indonesia a cambio de que invierta la mitad de la cantidad en un programa sanitario.

Cae una red de inmigración ilegal

EUROPA. Un total de 1.300 policías de nueve países participaron en la operación que ayer permitió el arresto de 75 kurdos iraquíes que dirigían una red de inmigración ilegal. Los sospechosos fueron detenidos en Alemania, Bélgica, Francia, Grecia, Holanda, Irlanda, Noruega, Reino Unido y Suecia. La investigación se inició en Francia hace un año y medio, a partir de una información británica. EFE